

Pierre Gonon	
Historique du domaine	Issu d'une famille paysanne, Pierre Gonon possède au début du XXème siècle quelques parcelles de vignes sur le domaine Gonon. Les enfants du couple, Pierre et Jean, viennent les épauler au domaine Gonon en 1988. Les deux frères travaillent main dans la main et finissent par s'établir définitivement dans la propriété familiale. Ils souhaitent dès 1990 changer de méthode agricole.
Région de production	Le vignoble se trouve dans la Vallée du Rhône septentrionale. Plus précisément à Mauves au nord de L'Ardèche.
Climat	Type méditerranéen. Les étés sont relativement chauds et secs, les hivers sont doux et ensoleillés avec parfois du Mistral.
Sol	Granitique et Argile
Superficie du domaine	10.00 hectares (Rouge : 8.00, Blanc : 2.00)
Nombre de bouteilles produites par an	38000
Cuvées	Cépages rouges : Syrah (100%) Cépages blancs : Marsanne (80%), Roussanne (20%) Vinification en fût non neuf, puis élevage de huit mois environ. Cuvées : Saint-Joseph blanc « Les Oliviers, Vin de Pays des Collines Rhodaniennes rouge, Saint-Joseph rouge.
Haute cuvée	Domaine Pierre Gonon Saint-Joseph Rouge 100% Syrah Selon la maturité de la vendange, elle peut être travaillée égrappée ou en vendange entière. Des notes très intenses, fumées presque, mais également très pures comme le cassis, la prune noire et la violette.
Anecdote	Le domaine pratique l'agriculture biologique sur l'exploitation depuis le millésime 2004.

